

Am 04.03.2017 konnten Schüler des SpaceNet-Kurses des Pasewalker Oskar-Picht-Gymnasiums ihre Leidenschaft für Physik beweisen. Voller Interesse erkundeten die Mitglieder des Ganztags- und seit diesem Jahr auch Projektkurses das Berliner Science Center Spektrum. Ein ganzer Samstag wurde widerspruchlos verbracht, um sich von verschiedensten Phänomenen und Paradoxen der Akustik, Mechanik, Elektrizitätslehre, Wärmelehre und Magnetismus beeindrucken zu lassen. Zwischen verwirrenden optischen Täuschungen und Beweisen für die Induktion bemerkte manch einer Experimente, über die das Gymnasium bereits verfügt, da diese von ehemaligen Kursmitgliedern in ihrer Freizeit nachgebaut wurden. Lernzuwachs und Spaß waren also Nebeneffekt. Die Schüler nutzten den Ausflug vielmehr, um neue Ideen für Exponate zu finden, und dann das Pasewalker Spektrum wie ihre Vorläufer mit neuen Experimenten zu bereichern, natürlich auch Großstadt zu genießen. Für Ansporn, Motivation und Organisation durch Projektleiterin Frau M. Redlin und die Unterstützung von Frau Colloff waren alle Schüler dankbar. Nun gehen die SpaceNetter mit den für den Kurs sehr bedeutenden Unterstützern, Sponsoren und Familienmitgliedern erneut an den Exponatebau!



